

Bergrettung Kötschach-Mauthen

Bestens vorbereitet für die Wintersaison 2016/2017



Der Winter hat bereits begonnen und wie jedes Jahr ist die Bergrettung auch heuer gut vorbereitet – zum einen um die Tourensaison optimal zu nutzen, zum anderen aber vor allem um den Skitourenwinter für alle Wintersportler in unserer

Region so sicher wie möglich zu gestalten.

Der Ausbildungsplan der Ortsstelle sieht mit einer Liftbergeübung, der Wintereinsatzübung, einem Skitag und zahlreichen Ausbildungsbenden wieder ein volles Pro-

gramm zur Sicherung unseres Ausbildungsstandes vor.

Auf unserer Homepage www.bergrettung-koetschach.at und im Internet sind nicht nur aktuelle Daten zur gewissenhaften Tourenplanung abrufbar, es werden auch laufend Berichte über Skitourenhighlights in unserer Region veröffentlicht.

Für die begeisterten Skitourenfreunde wird auch heuer sicherlich wieder der eine oder andere interessante Tourentipp dabei sein. Wir empfehlen jedenfalls eine gewissenhafte Vorbereitung, bevor es ab ins Gelände geht.

Ein wichtiger Hinweis im Sinne der Unfallprävention: Schaufel, Sonde und Ver-

schütteten-Suchgerät, Handy und ein Erste Hilfe Set dürfen auf keiner Tour fehlen. Die Notfallausrüstung dient in erster Linie nicht dem, der sie mitträgt, sondern jenen, mit denen man gemeinsam auf Tour ist. Mit dem VS-Gerät ist ein Verschütteter zu orten, mit der Sonde genau zu lokalisieren und mit der Schaufel auszugraben. Wer keine komplette Notfallausrüstung mitnimmt, spart nicht bei sich selbst sondern riskiert im Notfall die Überlebenschancen seiner Freunde. Bitte checkt zu Beginn der Saison und vor jeder Skitour Eure Ausrüstung.

Einem spannenden und schönen Skitourenwinter in der Karnischen Region steht also nichts mehr im Wege. Wir sehen uns in den heimischen Bergen – spätestens am 29. April 2017 bei unserem Veranstaltungshighlight, dem 47. Internationalen Valentingletscherlauf.

Eure Bergrettung

Radlwolf bei Kärnten-Sport Kelag Sportlermeeting 2016

Rund 120 Mitglieder der Kärnten-Sport-Familie trafen sich beim alljährlichen Kärnten-Sport-Kelag-Sportlertag in den Klagenfurter City Arkaden. Ein Meeting, bei dem die herausragenden Leistungen der Kärnten-Sport-Kelag Vertragssportler und das erfolgreiche Fördermodell von Kelag und Kärnten Sport ins Rampenlicht gestellt wurden.

Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig freute sich beim heurigen Meeting Bundeskanzler Christian Kern persönlich kennenzulernen und auch

Sportreferent Landeshauptmann Peter Kaiser zu treffen mit dem er schon einige Male am Rad gemeinsam unterwegs war. Mit seinem Besuch würdigte Bundeskanzler Christian Kern das Engagement ganz besonders. Gemeinsam mit den Sportlern blickten auch Sportreferent Landeshauptmann Peter Kaiser, Landessportdirektor Arno Arthofer sowie Armin Wiersma von der Kelag, auf die vergangene Saison zurück und sprachen mit ihnen über deren nächste Ziele.

Radlwolf traf neben den Olympioniken Lara Vadlau



Radlwolf mit Bundeskanzler Kern und Landeshauptmann Kaiser



Billardqueen Jasmin Ouschan und Wolfgang Dabernig

Segeln und Alexander Gehbauer Mountain-Bike, die Billardqueen Jasmin Ouschan, Behindertensportkollege Klaus Dolleschal der vom Handbike auf Rudern umgestiegen ist und viele weitere Kärnten-Sport KELAG Vereinskollegen.

Zum Abschluss des Sportlermeetings gab es die Einkleidung für die Kärnten-Sport KELAG Vertragssportler.

Wolfgang Dabernig möchte sich beim Verein Kärnten-Sport/Kelag unter der Leitung von Landessportdirektor Mag. Arno Arthofer für die mittlerweile seit 2004 bestehende Unterstützung bzw. sehr gute Zusammenarbeit recht herzlich bedanken.

weitere Berichte und Fotos im Internet unter:
www.radlwolf.at